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Ценностные ориентации женщин с заболеваниями репродуктивной 

системы: аннотация к магистерской диссертации / Маметназарова Менли 

Хайытмурадовна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра общей и 

медицинской психологии; науч. рук. Е.Д. Беспанская-Павленко.  

Объект исследования: ценностные ориентации женщин.  

Предмет исследования: ценностные ориентации женщин с 

заболеваниями репродуктивной системы.  

Цель исследования: охарактеризовать структуру ценностных ориентаций 

женщин с заболеваниями репродуктивной системы.  

Основные результаты. В ходе проведения исследования было 

проанализировано понятие «ценностные ориентации», эмпирически выявлены 

особенности ценностных ориентаций женщин с заболеваниями репродуктивной 

системы. Проведенное исследование выявило тенденцию, в соответствии с 

которой женщинам с заболеваниями репродуктивной системы характерны 

следующие особенности: 1) выраженность стремления к уверенности и 

решительности относительно контрольной группы; 2) снижены значения 

эмоциональной насыщенности жизни, возможности творческой деятельности и 

переживания прекрасного; 3) для женщин с заболеваниями репродуктивной 

системы и для условно здоровых женщин характерны те ценностные 

ориентации, которые отвечают за сохранение и поддержание гармоничных 

взаимоотношений и выражают гуманистическую направленность к значимым 

близким.  

Ключевые слова: ЦЕННОСТЬ, ЦЕННОСТНЫЕ ОРИЕНТАЦИИ, 

СТРУКТУРА ЦЕННОСНЫХ ОРИЕНТАЦИЙ, МАТЕРИНСТВО, 

ЦЕННОСТНОЕ ОТНОШЕНИЕ К МАТЕРИНСТВУ, РЕПРОДУКТИВНЫЕ 

ЗАБОЛЕВАНИЯ ЖЕНЩИН, ПСИХОЛОГИЧЕСКИЕ ОСОБЕННОСТИ 

ЖЕНЩИН.  

Value orientations of women with diseases of the reproductive system: abstarct 

to the Мaster's thesis / Mametnazarova Menli Khayytmuradovna; Faculty of 

Philosophy and Social Sciences, Department of General and Medical Psychology; 

scientific hands E.D. Bespanskaya-Pavlenko.  

Object of research: value orientations of women.  

Subject of research: the value orientations of women with diseases of the 

reproductive system.  

Purpose of research: to characterize the structure of value orientations of 

women with diseases of the reproductive system.  

The results. In the course of the study, the concept of «value orientations» was 

analysed, and the features of the value orientations of women with diseases of the 
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reproductive system were empirically identified. The study revealed a trend according 

to which women with diseases of the reproductive system are characterised by the 

following features: 1) the severity of the desire for confidence and determination 

relative to the control group; 2) the values of the emotional richness of life, the 

possibilities of creative activity and the experience of beauty are reduced; 3) for women 

with diseases of the reproductive system and for conditionally healthy women, those 

values are characteristic that are responsible for maintaining and maintaining 

harmonious relationships and express a humanistic orientation towards significant 

relatives.  

Key words: VALUE, VALUE ORIENTATIONS, STRUCTURE OF VALUE 

ORIENTATIONS, MOTHERHOOD, VALUE ATTITUDE TO MOTHERHOOD, 

WOMEN'S REPRODUCTIVE DISEASES, PSYCHOLOGICAL PECULIARITIES 

OF WOMEN. 
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